

Metrópoli

EDITORIA: MALENY NAVARRO COEDITORIA: CLAUDIA MENDOZA
COEDITORIA GRÁFICA: ZOHAR MURILLO

metropoli@elsoldemexico.com.mx

REBASA A MOSCÚ Y SEÚL

La ciudad se corona por WiFi gratuito

AABYE VARGAS Y MANUEL COSME

Existen 21 mil 500 puntos que ofrecen internet y van por 8 mil 500 más para escuelas y unidades

La Ciudad de México es la urbe con más puntos de WiFi gratuitos en el mundo por lo que recibió un Récord Mundial Guinness. En 2019, la capital del país se situaba en segunda posición con 13 mil 694 puntos gratuitos, sólo detrás de Moscú, Rusia, la cual sumaba 18 mil (actualmente registra alrededor de 21 mil puntos); sin embargo este año la Ciudad de México la superó al ofrecer 21 mil 500 puntos de conexión.

La meta durante este gobierno es alcanzar 30 mil: mil 800 estarán en unidades habitacionales, igual número en escuelas públicas de primaria y secundaria, y el resto en otros sitios, por ejemplo, las preparatorias del Instituto de Educación

Media Superior local, las universidades Autónoma de la Ciudad de México, la Rosario Castellanos y la de la Salud. En entrevista con *El Sol de México*, la directora General de Conectividad de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), Brenda Escobar, aseguró que estos puntos actualmente están en mil 600 colonias, en donde habita aproximadamente 97 por ciento de la población.

"A inicio de 2019 no había tantos puntos de acceso instalados (sólo había 90 puntos de WiFi gratuitos), pero este año ya, y creo que este año poco a poco ha ido permeando entre la ciudadanía la difusión de que existe este servicio y está al alcance", dijo.

El número de usuarios que utilizan los puntos de WiFi ha ido en aumento pues iniciaron en 2019 con 772 mil y han alcanzado ahora a 1.2 millones.

"La mayor parte del programa de WiFi recae en los que están sobre los Sistemas Tecnológicos de Vigilancia del C5, pero he-

Récord guiness

La Ciudad de México rebasó a Moscú como la urbe que ofrece el mayor número de puntos de conexión wifi gratuitos



"Vamos a habilitar conectividad en todas las unidades habitacionales"

JOSÉ MERINO
TITULAR DE LA ADIP

mos ido habilitando año con año más puntos, como en los Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares), que son estos centros comunitarios sociales y también en el Centro de Cómputo, que también se ha abierto gratuito.

"Tenemos en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, en las dos terminales. En Cablebús en Línea 1 y 2; en el caso de Línea 1 es en cabinas y estaciones, en la Línea 2 es en estaciones. También tenemos en centros de salud de la ciudad, ahorita estamos en alrededor de 150 centros", señaló.

Además, la ciudad cuenta con un programa llamado "WiFi de Barrio", el cual habilita el servicio de internet en postes y luminarias de la Comisión Federal de Electricidad o del gobierno capitalino. La diferencia principal entre los instalados en los C5 y estos es que los habilitados en los postes de vigilancia tienen una tasa de transmisión de 100 megabytes por segundo, mientras que los de barrio ofrecen 20 megabytes.

La falta de luz y las dudas para conectarse a la red, son los principales reportes que recibe la ADIP sobre el servicio, pero ninguno por robo de datos personales.

El contrato para este servicio con Teléfonos de México (Telmex) se renueva anualmente, ahora se está en un proceso de negociación, pero la administración capitalina confirmó que es un hecho el internet para escuelas y unidades habitacionales, a fin de garantizar que la capital siga como la ciudad más conectada a nivel internacional.

Telmex ha sido el proveedor de este servicio durante tres años y se renovará para 2022

FEDERICO XOLOCOTZI



La jefa de Gobierno informó que por este servicio se erogarán anualmente 700 millones de pesos